

APLAZAMIENTO JUEGOS FLORALES

El año pasado celebramos la L Edición de los Juegos Florales de Primavera del Colegio Claret. Han sido de forma ininterrumpida, salvo el año de la pandemia, 50 años de un evento que ha dinamizado la cultura en su versión literaria poética.

Creemos que ha representado desde su inicio la apuesta cultural y social del Colegio Claret. Si bien con los años el formato, expresión y desarrollo de estos Juegos Florales ha ido evolucionando, siempre ha mantenido la elegancia y estilo que era necesario para representar nuestra identidad cultural y social a nivel educativo.

No podemos dejar de seguir reflexionando cual es la mejor manera de seguir cumpliendo los objetivos que dicho certamen cultural pretende conseguir. Las nuevas realidades técnicas y culturales han ido afectando al desarrollo y evolución. A lo largo de todos estos años se ha apostado por mantener la calidad de las producciones literarias, así como del acto final de entrega de premios.

Para poder reflexionar y tomar impulso, desde el Colegio Claret hemos optado por darnos un plazo de un año para retomar, impulsar y redefinir los Juegos Florales del Colegio Claret.

Agradecemos a todos aquellos que de forma directa o indirecta habéis participado, y que con toda seguridad seguiremos contando con vosotros para realzar y mejorar, si es posible, todo lo conseguido hasta ahora.

Así pues, volveremos el curso que viene con más ilusión y deseos de promover la cultura y la creación artística.

Fdo.: Antonio Barrientos Vida
Director Titular

